

Herren Bezirksoberliga Gr. Nord

Tischtennisclub Elz IV : TTF Oberzeuzheim II
Samstag, 16.03.2024, 18:00 Uhr

Tischtennisclub Elz IV und TTF Oberzeuzheim II teilen sich die Punkte

Im Spiel der Herren Bezirksoberliga Gr. Nord traf der Tischtennisclub Elz IV am vergangenen Samstag im 18. Saisonspiel auf die TTF Oberzeuzheim II. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf nach über 4 Stunden beim 8:8 einen Punkt. Das letzte Match des Tages gewann das Schlussspiel Pfaff / Rahimzadeh, welches durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte. Bemerkenswert war, dass der Tischtennisclub Elz IV und die TTF Oberzeuzheim II dieses Match mit mindestens einem Ersatzspieler bestritten.

Los ging es mit den Doppeln. Eine knappe Niederlage gab es für Pfaff / Rahimzadeh beim 8:11, 8:11, 11:4, 11:1, 6:11 gegen Meteling / Ricker. Orgler / Minor hatten gegen Wingender / Schuh beim 8:11, 4:11, 6:11 wenig auszurichten. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Stein / Dori bei ihrem 3:1 gegen Nagel / Bausch doch überlegen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Keine Chancen ließ Patrick Pfaff bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Kevin Wingender. Lange dagegenhalten konnte am Nachbarisch Jeschwan Rahimzadeh beim 2:3 gegen Pepe Meteling, der im Vorfeld auf dem Papier als etwa gleichstark einzuschätzen galt. Das Spiel verlor Rahimzadeh dennoch im 5. Satz. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Dann ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Beim folgenden 3:0-Sieg gegen Lukas Ricker zeigte Moritz Orgler seinem Gegner die Grenzen auf. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Aaron Stein seinem Gegner Fabian Nagel letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 gegenüber und kreuzte die Schläger. Fünf Sätze lang beharkten sich Luca Minor und Sebastian Bausch, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg in dem anhand der TTR-Werte als bereits ausgeglichen eingeschätzten Spiel perfekt machte. Das war nichts für schwache Nerven. Einen Zähler für die Gäste musste Alexander Dori dann bei der 1:3-Niederlage gegen Thomas Schuh hinnehmen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des Tischtennisclub Elz IV und der TTF Oberzeuzheim II. Überzeugend war wiederum der Erfolg in drei Sätzen von Patrick Pfaff im Anschluss gegen Pepe Meteling. Durch diesen Sieg liegt Pfaff nun bei einer Saison-Bilanz von 8:10, während Meteling nach diesem Einzel eine Statistik von 6:7 zu verbuchen hat. Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Jeschwan Rahimzadeh und Kevin Wingender, ehe sich der Gastgeber mit 7:11, 13:11, 11:8, 4:11, 11:9 durchsetzen konnte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Moritz Orgler nachfolgend die Begegnung, welche im Vorhinein auf dem Papier als umkämpfte Partie erwartet werden konnte, mit 1:3 gegen Fabian Nagel abgab und eine Niederlage kassierte. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 5:7. Eher wenig Gegenwehr bekam Aaron Stein derweil beim 3:0 von Lukas Ricker. Mit dem Erfolg in diesem Spiel steht Ricker nun bei 14 Siegen und 8 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit. Beim Erfolg von Luca Minor gegen Thomas Schuh konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Alexander Dori verlor sein Spiel gegen Sebastian Bausch unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 9:11, 11:13, 6:11. Mit dieser Niederlage

verbleibt die Anzahl an Siegen von Dori bei 1, während er nun 4 Niederlagen seit Beginn der Serie zu verzeichnen hat. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Lange mit Wingender / Schuh kämpfen mussten Pfaff / Rahimzadeh in einer engen Partie bei ihrem 3:2-Erfolg. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Ergebnis weist der Tischtennisclub Elz IV nun ein Punktekonto von 13:23 Punkten auf, während die TTF Oberzeuzheim II vor dem nächsten Spiel, das am 19.03.2024 gegen BC 1921 Nauborn ansteht, 23:7 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des Tischtennisclub Elz IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 23.03.2024 gegen den TTC 1968 Oberbrechen.

Statistik:

Tischtennisclub Elz IV

Doppel: Pfaff / Rahimzadeh 1:1, Orgler / Minor 0:1, Stein / Dori 1:0

Einzel: P. Pfaff 2:0, J. Rahimzadeh 1:1, M. Orgler 1:1, A. Stein 1:1, L. Minor 1:1, A. Dori 0:2

TTF Oberzeuzheim II

Doppel: Wingender / Schuh 1:1, Meteling / Ricker 1:0, Nagel / Bausch 0:1

Einzel: P. Meteling 1:1, K. Wingender 0:2, F. Nagel 2:0, L. Ricker 0:2, T. Schuh 1:1, S. Bausch 2:0